



Marina Zips

Mein Name ist Marina Zips und ich bin 57 Jahre alt.

Das Malen habe ich schon in der Jugend für mich entdeckt. Aus vielen Gründen jedoch nicht vertieft und fast vergessen.

Im Jahre 2007 habe ich mein erstes Bild nach Jahrzehnten gemalt und meine Leidenschaft und Liebe zur Malerei ist wieder aufgeblüht und neu entstanden.

Ich meldete mich in einigen Kursen für die Acrylmalerei an und belegte einige Work-Shops um die Techniken zu erlernen.

Bald schon hatte ich meine erste Ausstellung. Dieses hat mir alles sehr viel Spaß bereitet und weitere Ausstellungen folgten.

Im Knappschaftskrankenhaus Bottrop bin ich Mitglied im KIKK-Team (Kunst im Knappschaftskrankenhaus Bottrop GmbH) und organisiere Ausstellungen von Künstlern oder eigene Ausstellungen des KIKK-Teams (z.B. Fotografien).

Ich liebe es, Blüten in allen Farben und Formen sowie Dinge aus der Natur zu malen. Bäume, Steine und das Meer sind immer wieder ein Thema, welches ich gern auf die Leinwände bringe.

Ich wünsche Ihnen viel Spaß beim Betrachten meiner Bilder. Sollten Sie Wünsche haben, wenden Sie sich bitte telefonisch an mich. Auch individuelle Bestellungen werden von mir gerne entgegen genommen. Jedes Bild in dieser Ausstellung kann auch in anderen Größen sowie anderen Farben gesondert von mir angefertigt werden.

Marina, Zips